



観音学区では、平成15年に「五日市観音ネットワーク」を立ち上げました。組織は年々人の輪が広がり、同21年度には56団体、ひまわりカードの登録者は全体で650人に膨らみ、名札を付けて防犯活動しています。

加しました。8月26日の総会には118人が出席。研修会には、十倉利廣氏を講師に招き「心の崩れの早期発見」地域ぐるみの教育」をテーマに講演会を開催しました。ユーモアのある、温かく親しみの持てる内容で、皆さんは、熱心に聞く事ができました。

観音学区防犯連合会
「防犯パト活動」— 坪井中・坪井下・三宅1丁目・各町内会防パト運用実施

新たな活動に期待。学区防犯連合会では、広島西警察署・防犯パトの巡回パトロールを



付けての巡回。学区内を50台で毎日実施しています。

「指定通学路」
 平成21年度防犯連合会事業で、学区内の「指定通学路」の新旧約200枚の張替えを実施しました。

「見守り活動・夜間パトロール」紹介

防犯へ広がる人の輪

三筋1・2・3町内会の地域活動

このネットワークは地域住民の輪であり、手となり、足となり活動するネットワークです。観音地区は、多くの先輩たちが残した昔からの伝統があり、由緒ある町。この町を継続していくことが地域住民の役割と考えています。

今年度、観音ネットワーク総会、幹事会等を開催し、いろいろな地域行事にみんなで参

毎月実施しています。10月は3日間、午前と午後時間に決めて防パトを運用し、15町内会を秋祭りの開催中に巡回パトロール。夜間パトロールは徒歩時間を決めて実施。時間帯は、午後8時～9時。昼間は、マイカーに五日市観音ネットワーク防犯パトロールを張り

児童の登校・下校時間に合わせ保護者と推進員・防犯員の活動— 下校時間に合わせ子ども見守り活動を実施。夜間巡回パトロール隊・三筋1丁目を紹介。會長を筆頭に毎週水曜日午後8時から、巡回パトロールを実施しています。

(町田忠義)



地域の安全を守らうと、たくさんの住民が関わっている